Corregidores que sirve de pórtico al nuevo Ayuntamiento, también recién terminado.

De esta manera la Plaza queda totalmente construída y regularizada, faltando sólo el complemento de una nueva pavimentación, que se llevará a cabo con arreglo a un proyecto ya aprobado.

Como obras fundamentales, dentro de todas las reseñadas, que hemos construído siguiendo el estilo más puro de los primitivos edificios, es decir, tendiendo a la forma clásica de la Plaza Mayor con soportales, resaltan por su belleza e importancia el Balcón y el Ayuntamiento.

Como decíamos, el Balcón o Mirador de Corregidores estaba situado en el lateral derecho; era quizás el monumento más representativo de Guadix y punto de vista y relación obligado. Por su composición arquitectónica, por su disposición en planta y alzado, una sola crujía y una doble arquería abierta, revela que tenía un fin puramente plástico y representa-



Ayuntamiento. Balcón de Corregidores. Soportales de la planta baja.